
参加者数　　　51 回答数 46

１．地域 12

２．企業 6

３．商店 0

４．NPO 1

５．教育機関 10

６．病院、福祉施設 5

７．行政関係 2

８．個人事業主 0

９．個人 4

１０．その他 2

未回答 6

１．とても思う 10

２．やや思う 17

３．ふつう 14

４．あまり思わない 1

５．全く思わない 0

未回答 4

１．区役所ホームページ 4

２．区役所FACEBOOK 6

３．チラシ 11

４．知人に誘われて 12

５．その他 18

未回答 2

１．とても満足 19

２．やや満足 24

３．ふつう 1

４．やや不満 0

５．とても不満 0

未回答 2

様々な組織の連携で、まちづくり活動が進められていると感じますか（一問一答）ｎ：４６

Q1、本日の事業は、何でお知りになりましたか？（複数回答可）ｎ：５３

Q2、本日の事業に参加されてみていかがでしたか？（一問一答）ｎ：４６

所属（複数回答可）ｎ：４８

第３回東淀川みらいEXPO参加者アンケート集計

１．地域
25%

２．企業
13%

４．NPO
2%

５．教育機関
21%

６．病院、福祉施設
10%

７．行政関

係
4%

９．個人
8%

１０．その他
4%

未回答
13%

１．区役所ホームページ
7%

２．区役所
FACEBOOK

11%

３．チラシ
21%

４．知人に誘われて
23%

５．その他
34%

未回答
4%

１．とても満足
41%

２．やや満足
52%

３．ふつう
2%

未回答
5%

１．とても思う
22%

２．やや思う
37%

３．ふつう
30%

４．あまり思わない
2%

未回答
9%
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発表内容が良かった

色々な場所で様々な視点や発想から地域活動されている方が居るのを知ることができ
た。単に生活する場所というだけじでなく、長く生活、楽しく生活、安心して生活を考えら
れての活動だと思った。

地域活動のあり方、それぞれの地域の課題に取り組まれている事が聞けて良かった

若い世代の取り入れ方が参考になった

様々な取り組みについて聞くことができた。「担い手」「活動の維持性」「世代間」「多様
性」について考えることができた。

各団体の取組が参考になりました。中学生の力を使う、というところが魅力的です。

今私が住んでいる地域はとても良い地域だと思います。

地域の輪に、少しずつはいれるようになったと思います。

いろいろな面白い活動をしっています。

いろいろな地域活動を見て、その面白さを感じて、自分も参加したような気分になった

地域の一員として、地域のつながりの力になりたくなった

東淀川区の各地域活動を知りました。

色々な形式の地域活動を知りました

どの事例も面白かったです。意見交換もとても参考になりました。バリエーションがあっ
て、よいラインナップでした。

いろんな地域の活動をきいて、自分の地域でできることのヒントをたくさんいただきまし
た。

いろいろなやり方があり、アイデアはすごい、こうでないと、、、というのは無いと思った。

楽しい木の活動を聞いて、いろいろなモノを今後の時に使えると思います。

たくさんの地域が、頑張っている話を聞いて、感動しました。

人の話に耳を傾ける。良い話を聞かせていただきました。

学校、教育機関として、具体的にイメージを持てる部分もあった

地域での活動を生で聞くことができた

担い手に関する考え方、取り組み方は、ほんとうに多様で、きっとその地域にあったもの
なのだということが学ぶことができた

引継ぎ資料作成は、とても良いと思う。わかっている人が動かないと何も動かない状態
を減らしていくのは大切だと思う

地域の担い手やボランティアを、仕組み仕掛けづくりを、行事をからめて上手く募集して
いると思った

いろいろな地域活動を知ることができた。

他区の事例もあって良かった

次の「担い手」よりも、「担い手」をメインにつくるための話が聞けた

各地域の活動内容がよくわかった（込められた思いも）。会社でもよく取り上げられる課
題「チームワーク」「若手の育成」そのヒントを頂けたように思います。

正直、今まで地域活動について、考えたことがありませんでしたが、今日の話を聞いて
「地域活動って面白そう」と感じました。

中学生、留学生などが関わっている取り組みがすばらしい

地域地域で行われている活動が分かった。

子ども達を地域で動いてもらうことはすごいと思いました。

初参加の為これから、、、

各地域が行っていることが分かって良かった。

全体的な運営構成も良かった

フォトムービーをみて改めて良いまちだと思った。中学生を地域に！ぜひ取り組みたい、
学校ハードル高そう、、、

Q2、本日の事業に参加されてみていかがでしたか？（具体的に）
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Q3、地域活動フォトムービーについて

わかりやすい

10分の内容では短すぎる

それそれの地域ごとに、お祭り以外に色々活動されているのが分かりました。ポップな
音楽が使われていて、視聴しやすかった。

１７地域のカラーが出ていて良かった

毎年、開催してくれて、ありがとうございます。

フリーのソフトウエアと音楽を使って、とても素晴らしいムービーだと思います。

具体的なフォトムービーで、直感的に活動を理解できます。

文字の消すスピードがはやい。

各地域がどのように地域活動を行ったのかしりました。とても良かったです。

用心に制作させました。

お金をかけることなく、あれだけのものを作れるなら良いのでは？

もう一度、見たいですね。

文字の流れが速く、追いかけて読むような感じで、文字量が多い気がします。背景と重
なって見づらいところもありました。内容はまとまって良かったです。

とても良くできていると感じました。ちいきのもっと良いところや特徴があるのではないか
と思いました。

地域の活動は、どこも頑張っていると思う。もっとたくさん紹介してほしいと思った。

出来るだけ、若い方にも声をかけて誘えれば、もっとうまくいくかなあと思います。

参加していない行事もあったので「くー」となり、参加したモノは嬉しく思いました。

もう少しだけ、ゆっくりと展開した方が見やすいと感じた。

地域を身近に知ることができた。

楽しそうな感じのムービーだと思います。これがきっかけで、担い手さんが増えると良い
と思います。

各地域の活動を少しでも知ることができて、興味深かった。

地域の特色が出て、よい作品でした。

いろいろな活動が知れてよかった

インパクトが弱いです。役所的なものになっている。もっと尖ったものにしてはどうです
か？

ちょっと長い

素敵でした。テロップもスピードが、もう少し遅くても良いかもしれません。

地域活動がよくわかるムービーになっていると思います。文字が動きすぎて読みにくいと
思うので、静止させた方が良いかもしれません

良いムービーだと思います。

良いものができていると思う。文字のロールスピードがやや速い気がした。文字の色が
背景によって見にくいところがあった。

良かったです・各地域のカラーが出ていました。

申し越し映写スピードを落としては？

もう少し、地域の紹介を多くしてほしい

めちゃくちゃいい！ジンときました。
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ボランティア

東淀川区の自慢できること、これから伸びる分野（場所）について、「東淀川区の名物」
の第二弾。魅力を知ることが大事だから。

東淀川区ってどんな町？何がいい？何が課題？強み弱みを知ろう

地域の子育て、東淀川区の未来～どんな街にしたい？

地域の社会福祉施策のあり方

Q4、今後、東淀川みらいEXPOで取り上げてほしいテーマ

教育

日本の文化、外国人との交流

東淀川の観光スポット

福祉

東淀川区の変化（近くの30年など）

安全問題

生涯学習、子どもの居場所、地域まつり

「子育て」「子どもが増えるには」「東淀川民話・伝承カルタをつくろう」「自己肯定感を高
める子育て」

東淀川区の景色

「東淀川区役所」の良いところ、改善しないといけないところみたいな内容

「今、これに取り組んでいるが、良いアイデアを欲しい」を紹介してほしい。

高齢化社会に対して、私たちができること。

子育て支援

東淀川区各地の民話をまとめたい（絵本や紙芝居で子どもたちに伝えていけるように）

地域間交流（例えば備品の共有など）

東淀川の名店（美味しい店、安い店）東淀川バル

再度「防災」

やりたいことを集まった人で、だらだらしゃべる。空き家の活用

東淀川区の公園

異文化交流

地域コミュニティと企業

今回初参加で、今回のテーマが非常に面白く感じましたので、今後の発展も気になりま
す。

「アクティブシニアの輝く場所作り」「子ども食堂」「孤立した子育て問題」

東淀川の名物

イベント
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Q5、自由記載

交流人口、Jｒリーダー、カラオケ大会、引継資料、気になるキーワードがたくさんありまし
た。参加させていただき、ありがとうございました。

今日はありがとうございました。今後の活動の参考にさせていただきます

個々に思うところはあると思うけど、実施に至らない。提案者の負担が大きく、協力体制
が整っていない面があると思うので、それらをどうするのか、悩ましい点だと思う。

勉強になりました。ありがとうざいました。

地域の活性化がテーマだが、まず会社、まずマンションという小さな枠での活性化が必
要と感じだ。参加したくなるような仕組みを考えなければならない

他区から来たので、いろんな発想があるんだと感じました。とても良かったです。内容的
には良かったが、時間が長かった。

中国学生の取組に感激した。スマホ禁止にせよ。若い者が多く心強い

地域の人が、小学校や中学校の運動場を使えますか？

留学生として、参加させていただき、ありがとうございました。

若い世代の参加が必須と思いました。SNSなどの活用をして、水平展開をしていくこと
で、形が見える結果や、交流の幅が広がるとおもいます。

地活同士が交流できるものが必要。それぞれのカレンダー、行事予定表を見せ合って
「どうしているのか？」を知り合う取り組みを実施しては？

留学生さんたちのお話には、心打たれるものがありました。国内でも、地方から東淀川
区に来ている方や、海外の方からのお話を聞く機会があっても良いかと思いました。

参加して、自分の知らないことを知ることができて良かった

担い手を増やす（他人事ではなく、我が事としてとらえる人を増やす）には、、、と悩みま
すね。人手不足のところ、同士で協力するといいのかもしれません。マッチング（地域、
企業、学校、PTA、ボランティア、行政、etc）してくれるところがあるといいですね。SNS上
でも掲示板的なものがあれば）

地域活動で、日本社会にとけこめればよい

地域の方、地域活動に関わられている方、多くの方にきてほしいなと思う内容でした。

中国の方々が素晴らしい。近くの大経大の学生も呼んでほしい（ボランティア部があるの
で）。取り組んでいる内容とか、困っている事とか、発表してほしい。

前回は、参加者として聞くだけの参加でしたが、今回は、話す側だったので、難しかっ
た。

若い人がもっと増えると良いと思う。

ご準備など、ありがとうございました。


